



## Bittgang von Döfering nach Ast

**DÖFERING (mz).** Ein Schar Döferinger Wallfahrer trotzte dem Regen und pilgerte über Lampachshof und Albernhof zur Aster Kirche, um ein langjähriges Versprechen ihrer Vorfahren einzulösen. Dort angekommen wurden sie von Pfarrer Arnold begrüßt. Nach dem Gottesdienst, der von Pfarrer Bede Nwanche und Diakon Alfons Eiber abgehalten wurde, stärkten sich die Pilger mit einer Brotzeit und dann trat eine noch immer stattliche Anzahl von Wallfahrern den Rückweg zu Fuß an.